

Le premier vice-président cubain reçoit le secrétaire d'État du Saint-Siège



La Havane, 21 septembre (RHC).- Le premier vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a reçu à La Havane le secrétaire d'État du Vatican Pietro Parolin.

Au cours de la rencontre, ils ont échangé des vues sur la marche des bonnes relations entre notre pays et le Saint-Siège.

Ils ont également abordé des thèmes de la situation internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/69809-le-premier-vice-president-cubain-recoit-le-secretaire-detat-du-saint-siege>



Radio Habana Cuba